



Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Viguera

El Comité Organizador del Frente Amplio por México definió que los aspirantes presidenciales que quieren participar en el proceso para elegir a su candidato presidencial tendrán del 4 al 9 de julio para registrarse y deberán entregar una carta compromiso 3 de 3 por la transparencia y 3 de 3 contra la violencia, así como un texto de exposición de motivos.

Del 12 de julio al 5 de agosto deberán recolectar 150 mil firmas en 17 entidades federativas y el 10 agosto quienes logre las 150 mil firmas irán al Primer Gran Foro.

Posteriormente, del 11 al 16 agosto se llevará a cabo un primer gran sondeo del que surgirán los 3 finalistas, quienes participarán en 5 foros de debate: el 17 agosto en Tijuana; el 19 agosto en Monterrey; el 22

agosto en León; el 24 agosto en Guadalajara; y el 26 agosto en Mérida.

Del 27 al 30 agosto se llevará a cabo el segundo sondeo y el 3 de septiembre será la elección del candidato opositor.

CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

De visita en Tamaulipas, Adán Augusto López Hernández pidió a los connacionales que viven y trabajan en Estados Unidos alzar la voz y votar en contra de la reforma impulsada por el gobernador de Florida, Ron DeSantis, al acusar que criminaliza a los migrantes.

En Mérida, Claudia Sheinbaum criticó los esfuerzos del Frente Amplio al decir, "Y en la tienda de disfraces de enfrente, del llamado frente cinico; hoy se visten de demócratas pero sabemos que solo tienen un interés, regresar al México de los

privilegios, de la corrupción, de los fraudes y del autoritarismo".

Marcelo Ebrard informó que hasta el momento ha gastado en su gira por el país poco más de 104 mil pesos, incluyendo la aportación por el vóchito eléctrico que conduce para sus eventos.

Ricardo Monreal aprovechó su estancia en la Ciudad de México para otorgar entrevistas a medios de comunicación.

En Michoacán, Manuel Velasco también dio entrevistas a medios de comunicación locales y abordó el tema de los aguacateros de la región y los problemas que enfrentan, además de difundir en sus redes sociales que "El futuro de la #CuartaTransformación es ambientalista".

Finalmente, Gerardo Fernández Noroña tuvo programadas para este lunes 9 entrevistas con medios de comunicación.

DEL LADO OPOSITOR

Luego de estar con Brozo y ensayar algo de autocrítica, el dirigente nacional del PRI se animó a responderle al presidente López

Obrador: "Hoy tiene en algunas embajadas a personas que antes llamó mentirosos, ladrones, corruptos y traidores. Y no lo digo yo. Usted y su partido lo han dicho todos los días".

También Xóchitl Gálvez le contestó mediante un video que difundió en sus redes sociales, en el cual acusa al presidente de ser un machista porque, asegura la senadora, "usted no puede concebir que una mujer fuerte y capaz pueda ganarse por sí misma una posición política... porque usted, señor presidente, es un machista".

De igual manera, Santiago Creel se subió al ring para decirle al mandatario: "Te equivocas Andrés, aquí tu dedito no decide nada. En nuestro proceso democrático son las y los ciudadanos libres quienes deciden, no tú".

Enrique de la Madrid difundió una encuesta en la que, de acuerdo al estudio de GEA ISA, se aprecia un empate entre Morena y la oposición.

Lo cierto es que dio inicio una guerra sucia en contra de la aspirante panista.

